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ATTI ASSEMBLEARI                                                                                                 X LEGISLATURA 

 

ESTRATTO PROCESSO VERBALE 

DELLA SEDUTA DEL 23 DICEMBRE 2019, N. 149 

 

PRESIEDE IL PRESIDENTE ANTONIO MASTROVINCENZO  

 

CONSIGLIERE SEGRETARIO BORIS RAPA 

 

Assiste il Segretario dell’Assemblea legislativa Maria Rosa Zampa 

 

Alle ore 10,45, nella sala assembleare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il Presidente dichiara aperta la seduta 

dell’Assemblea legislativa. 

O M I S S I S 

Il Presidente passa alla  trattazione del punto iscritto all’ordine del giorno, su decisione dell’Assemblea legislativa 

regionale, che reca:  

• PROPOSTA DI LEGGE N. 332 ad iniziativa dei Consiglieri Cesetti, Giacinti, concernente: “Misure urgenti di 
adeguamento della legislazione regionale”. 

Discussione generale 

O M I S S I S 

Il Presidente, dopo aver comunicato che in merito all’argomento trattato è stata presentata ed acquisita agli atti una 

proposta di ordine del giorno a firma del Consiglieri Urbinati (che la illustra), la pone in votazione. L’Assemblea 

legislativa regionale approva, all’unanimità, l’ordine del giorno nel testo che segue: 

“L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA REGIONALE DELLE MARCHE 

Visto l’articolo 5 ter della proposta di legge n. 332/2019 (Misure urgenti di adeguamento della legislazione vigente); 

Udita la discussione svoltasi sull’articolo suddetto; 

Preso atto dell’esito della votazione sull’emendamento proposto dalla Commissione assembleare referente di 

soppressione del medesimo articolo; 
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Ravvisata l’opportunità che la messa in mora ex articolo 2437 quater Codice civile inviata al C.A.A.P. S.p.A. venga 

sospesa; 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 

a porre in essere ogni iniziativa utile affinchè la messa in mora richiamata in premessa sia sospesa e sia 

contestualmente avviato un confronto con il Consiglio di amministrazione e l’Assemblea dei soci del C.A.A.P. S.p.A. 

per un’auspicabile soluzione condivisa, diversa dal recesso dalle quote”. 

 

 

    IL PRESIDENTE 

    F.to Antonio Mastrovincenzo 

I CONSIGLIERI SEGRETARI 

 

F.to Boris Rapa 

 

F.to Mirco Carloni 


